

Pressemeldung

Thomann GmbH strebt Sanierung in Eigenverwaltung an

- Geschäftsbetrieb läuft an Standorten Lindau und Hergatz uneingeschränkt weiter -
- Sanierungsmaßnahme als Folge unerwarteter Umsatzeinbußen bei zwei wichtigen Stahlkunden - Banken, Großkunden und wichtige Lieferanten haben bereits Unterstützung zugesagt -

Lindau am Bodensee, 04.12.2015. Die Thomann GmbH mit Sitz in Lindau am Bodensee hat am 01.12.2015 beim Amtsgericht Kempten einen Antrag auf Sanierung in Eigenverwaltung gestellt. Das mittelständische Familienunternehmen ist ein in Süddeutschland sowie im österreichischen Vorarlberg und in der Ostschweiz bekannter Groß- und Einzelhändler für Stahl, Handwerker- und Industriebedarf, Arbeitsschutz sowie Brennstoffe. Hauptursache für den Antrag auf Eigenverwaltung waren unerwartete Umsatzeinbrüche bei zwei bedeutenden Kunden im Bereich Stahl. Das Gericht hat Rechtsanwalt Mathias Dorn von der Kanzlei DORN Rechtsanwälte zum Gutachter bestellt. Dieser prüft kurzfristig, ob die Voraussetzungen für die Eigenverwaltung vorliegen. Dieses Verfahren ermöglicht es dem Unternehmen im Rahmen eines Sanierungsplans und mit den Instrumenten der Insolvenzordnung eine zügige Restrukturierung zu erreichen.

Geschäftsbetrieb wird fortgeführt

Der Geschäftsbetrieb des Traditionssunternehmens wird an den Standorten in Lindau und Hergatz uneingeschränkt fortgeführt. Das Unternehmen beschäftigt derzeit 106 Mitarbeiter. Die Löhne und Gehälter der Beschäftigten sind bis Ende Februar 2016 durch die Bundesagentur für Arbeit gesichert, sobald das Gericht die vorläufige Eigenverwaltung per Beschluss anordnet. „Ich bin zuversichtlich, dass unser Unternehmen durch diesen Schritt die Weichen für eine neue erfolgreiche Zukunft stellen wird. Wir wollen unser Unternehmen auch über die sechste Generation hinaus erhalten“, sagt Rolf Thomann, Geschäftsführer der Thomann GmbH. Das Unternehmen verfüge über hoch motivierte Mitarbeiter, qualitativ hochwertige Produkte und intakte langjährige Beziehungen zu Kunden und Lieferanten, so Thomann.

Sanierung angestrebt

Ziel des Verfahrens ist es, das Familienunternehmen im Einvernehmen mit den Gläubigern und unter Einbeziehung des Know-how der Geschäftsführung sowie des Sanierungsexperten, Rechtsanwalt Markus Fröhlich, und der Mitarbeiter nachhaltig zu sanieren. „Wir sind gut aufgestellt und gehen vorbereitet in das Sanierungsverfahren. Ich sehe durchaus gute Chancen, die Thomann GmbH durch konsequent eingeleitete Sanierungsmaßnahmen wieder in sicheres Fahrwasser zu lenken“, sagt Rechtsanwalt Markus Fröhlich von der auf Sanierung und Restrukturierung spezialisierten Kanzlei FRÖHLICH HEZEL aus Friedrichshafen.

Zusagen für Unterstützung liegen vor

„Wir sehen uns in unserem zukunftsorientierten und verantwortlichen Handeln bestärkt. Denn es liegen uns bereits konkrete Zusagen unserer Banken, Großkunden und wichtiger Lieferanten vor, uns in unseren Sanierungsbemühungen zu unterstützen“, sagt der Firmeninhaber der Thomann GmbH. „Wir hoffen, dass unsere Kunden und Lieferanten uns auch weiterhin ihr Vertrauen schenken und zu uns halten“, ergänzt Rolf Thomann.



Über die Thomann GmbH:

Die Thomann GmbH ist ein 1845 gegründetes Familienunternehmen, das heute in sechster Generation geführt wird. Der Groß- und Einzelhändler vertreibt im Wesentlichen Stahl, Brennstoffe (Heizöl, Kohlen, Pellets), Handwerker- und Industrieverbrauch (Werkzeuge, Befestigungstechnik) sowie Arbeitsschutzartikel.

Weitere Informationen unter: www.thomann.biz

Über die Kanzlei FRÖHLICH HEZEL Rechtsanwälte Insolvenzverwalter Steuerberater:

FRÖHLICH HEZEL gehört zu den führenden Kanzleien im Bereich Wirtschafts- und Insolvenzrecht sowie der Insolvenzverwaltung in Süddeutschland mit Standorten in Friedrichshafen, Neu-Ulm und Schorndorf (bei Stuttgart). Rechtsanwalt Markus Fröhlich hat zahlreiche Unternehmen in Insolvenzverfahren erfolgreich fortgeführt, saniert und an Investoren veräußert. Er ist auf die Durchführung und Umsetzung von Planverfahren spezialisiert.

Weitere Informationen unter: www.froehlich-rae.de

Über die Kanzlei DORN Rechtsanwälte Insolvenzverwalter:

Die Kanzlei DORN Rechtsanwälte Insolvenzverwalter ist auf die Insolvenzverwaltung, die Sanierungsberatung und das Wirtschaftsrecht spezialisiert. Von ihrem Hauptsitz in Kempten und weiteren Standorten in Augsburg, Lindenberg/Allgäu und Ravensburg berät die Kanzlei überregional Mandanten in Sanierungs- und Restrukturierungsfragen, dem Wirtschafts- und Steuerrecht.

Weitere Informationen unter: www.dorn-rae.de

Ansprechpartner für die Medien

Pietro Nuvoloni | Elke Schmitz

dictum law communications

Zollstockgürtel 63 | 50969 Köln

Telefon: 0221 - 39 760 660

nuvoloni@dictum-law.com | schmitz@dictum-law.com

www.dictum-law.com